



LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

PRECIOS DE SUSCRICIÓN
A LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
EN LA CAPITAL
UN MES, 10 Ptas.; TRIMESTRE, 30
FUERA
TRIMESTRE, 4'50
PUNTO ÚNICO DE SUSCRICIÓN:
MIÑANA, 7 Y 9, VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA
5 céntimos en Valencia.
Fundador: Excmo. Sr. D. M. M. Santa Ana.—Propietario: D. F. Ferris Mencheta.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PESETA LA LINEA
los reclamos para la primera plana.
75 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 2.ª y 3.ª plana.
45 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 4.ª plana.
Remitidos y esquelas mortuorias a precios convencionales.

Año XXVII.—Núm. 9.250 Valencia: Viernes 12 de Agosto de 1904 Oficinas: Miñana, 7 y 9

Los Dramas de París

Se ha puesto a la venta en nuestras oficinas el tomo XXXII de la interesante novela de Ponson du Terrail «Los dramas de París», que lleva por título «El loco de Bedlan». Como todos los anteriores, el precio de este tomo es de 50 céntimos ejemplar.

HOTEL RESTAURANT DE ORIENTE

San Vicente, 84
SELECCION Y VARIADO MENU
Por cubiertos y a la carta.

Nervios y Sangre

NEURASTENIA
Curación por los sueros y líquidos homeopáticos. Ginec. especialista. Calle del Mar, 4, entrada por la de Luis Vives, núm. 2.
Horas de Consulta, de 10 a 3

Clínica de enfermedades nerviosas y mentales

GABINETE ELECTROTERAPEUTICO
DRA. DE. BARTINA
Catedrática y excmo. del Manicomio.—Plaza de Benlloch (antes de la Pelota), 3.
Consulta de doce a dos

Impresiones y noticias

El tema de todas las conversaciones en los círculos madrileños es la campaña emprendida por algunos periódicos por el asunto de Alcalá del Valle.

En el salón de Conferencias un político muy caracterizado decía anoche que no es justo atacar tan duramente al Sr. Maura por las atrocidades que en Alcalá del Valle hayan podido cometerse, pues solo compulsando fechas se convence cualquiera que nada pudo hacer en el asunto directo ni indirectamente el actual presidente del Consejo.

Al día que a quien se podría culpar en todo caso es al Sr. Villaverde, que se negó a intervenir en la cuestión hasta que las causas estuvieran terminadas, y con ello dio lugar a lo que haya podido ocurrir. Terminó diciendo que hay que tener independencia de juicio y no sacrificarlo todo a la pasión política.

El capítulo de huelgas en la información de la pasada noche es muy tranquilizador, pues acusa orden completo en todas las capitales, excepción hecha de Mahón, en cuyo punto no están de completo acuerdo los correspondientes.

Las noticias recibidas de San Sebastián du-

rante la pasada noche no revisten importancia, pues se reducen a dar cuenta de la llegada a aquella capital de los señores marqués de Aguilera de Campoo y conde de la Viñaza, cuyo viaje relacionan los correspondientes con las tantas veces anunciada combinación diplomática.

Dicen también que entre el Sr. Ruiz Grijalba y el Director del Pueblo Vasco se suscitó una cuestión personal que fué llevada al terreno del honor, debiendo verificarse el lance en la plaza de Toros, pero la policía lo impidió.

Esta madrugada se ha recibido de París un telegrama, que dice textualmente: «Acaba de firmarse por los delegados de España y Francia el proyecto de convenio de ferrocarriles transpirenaicos. No se facilitará a la prensa el texto hasta que sea ya definitivo y esté autorizado por las firmas del ministro de Negocios Mr. Delcassé y el embajador Sr. León y Castillo. Sin poder asegurar nada, creo que España no sale perjudicada.»

Entre cazadores

—Estoy que ardo... me decía anoche mi amigo Testifonte.

—Como todo el mundo, hijo, como todo el mundo,—repuse melancólicamente.

—¡Bah!—replicó con acento desdenguado,—¿te figuras acaso que me refiero a ese calor de que todos os lamentáis un día y otro día?... No, chico, no, yo me siento superior a esas insignificantes molestias y no me preocupo por tales pequeñeces. Si ardo es de impaciencia.

—Arder por un concepto ó arder por otro, lo mismo da, y no eres en suma menos inferior y menos infeliz que los demás. Esto dicho, ¿se puede saber el por qué de tu ardorosa impaciencia?

—¿El por qué?... ¡Ah! No harías semejante pregunta si fueses como yo entusiasta cazador. ¿No sabes, pobre hombre, que estamos en vísperas de la apertura de la caza?

—Es verdad, no me acordaba, y creo que participo de tu entusiasmo.

—¿Qué?... ¿Serías por ventura un discípulo del glorioso San Humberto?... Pues mira, no lo hubiese sospechado nunca.

—Ni vuelvas a sospecharlo en los días de tu vida. Yo no soy cazador, y de ello me felloito en el alma; pero profeso verdadero afecto a tus congéneres, porque sin ellos no podría satisfacer la legítima pasión que me inspira las perdices, los tordos, los faisanes y las codornices.

—Siempre la vil prosa... Del noble deporte cinegético no ves más que el aspecto utilitario, el relacionado con la gula.

—¿Cómo! ¿también fué Sarcey cazador de osos?

—Lo fué circunstancialmente, ó mejor dicho, intentó serlo, y verás en qué terrible trance se vió.

—¿Cuents, cuents...—exclamó Testifonte.

—Hará quince ó veinte años se encontraba el célebre crítico, el mismo día de la apertura de la caza, en un pueblecillo de la Normandía y en casa de un amigo suyo, que le había invitado a pasar una temporada en su compañía, y que contaba también entre sus huéspedes a cinco ó seis cazadores acérrimos, todos artistas ó literatos. Tras una laboriosa jornada, que emplearon los fervientes de San Humberto en tiroear á derecha y á izquierda, y Sarcey en leer un libro nuevo, á la sombra de los árboles, reunieronse todos, al oír que la noche, en torno de una bien servida cena.

Los comensales comieron mucho—no hay como la caza para despertar un magnífico apetito—bebieron muchísimo y charlaron aún más que no comieron y bebieron. Cada cual aprovechó la ocasión que se le deparaba de referir sus venatorias proezas, y como una sucesión de cenas, remojadas por variados y rícos mostos, contribuye á excitar poderosamente la imaginación, y esta la tienen ya los cazadores de per se, desarrollada en muy alto grado, oyéronse allí cosas estupendas. Y tras una aventura venia otra, tras un relato extraordinario venia una narración estupenda, que al protagonista contaba con acento de convicción absoluta y los oyentes escuchaban, concediendo al narrador, en apariencia al menos, un crédito ilimitado.

Únicamente Sarcey permanecía silencioso escuchando imperturbable aquella serie de prodigiosas hazas. Hasta que el dueño de la casa, notando el mutismo de aquel huésped, tan justamente famoso por sus artículos como por sus deliciosas causeries, le interpelló, diciendo:

—¿Y V., maestro, no tiene ningún episodio personal de caza que referirnos?

—¡Oh, señores!—repuso Sarcey con su habitual sencillez, que con frecuencia ocultaba un fondo de terrible causticidad, —yo no he sido jamás cazador; no tengo temperamento para eso, y además mi excesiva miopía no me permitía entregarme al noble ejercicio que ustedes cultivan. Sin embargo, una vez, una sola vez, quise ser cazador y me costó demasiado caro para que me entraran ganas de repetir.

—¿A ver... á ver... cuente V.,—exclamaron los presentes llenos de curiosidad.

—Pues bien; el año tanto me encontraba veraneando en un pequeño rincón de los Alpes, un sitio verdaderamente agradable, y pasaba el tiempo haciendo largas excursiones en compañía de un individuo del país, guía de profesión y gran cazador, á lo que él aseguraba, de gamos y hasta de osos. Un excelente muchacho, muy servicial, muy ocuente y cuya conversación me divertía en extremo.

Un añocheer, al regresar ambos al villorrio, y á una distancia á lo sumo de un kilómetro de aquél, se detuvo mi guía con aire de profunda atención, junto á unos peñascos, en medio de los cuales brotaba un manantial; próximo á aquellos se extendía una empalizada y tras ésta un jardín, en el cual se alzaban tres ó cuatro manzanos. Mi guía se puso á mirar y remirar, examinando el suelo, la empalizada, entregándose, en una palabra, á una inspección minuciosa.

—¿Qué ocurre?—le pregunté, guiado por la curiosidad.

—Ocurre que ha pasado por aquí un oso.

—¿Un oso?

—Y de gran tamaño. Las huellas de sus patas lo revelan bien claramente. Mira V.: el gran ladrón ha roto esta empalizada para penetrar hasta los manzanos... ¡Y que no ha sido fofo el atraco que se ha dado!

una docena de hermosas manzanas, que el plantigrado, después de darse un hartazgo, había dejado.

El guía permaneció unos momentos silencioso, meditabundo, y luego, clavando en mí su mirada restelita, dijo:

—¿Quiere V. que hagamos una cosa?

—¿Cuál?

—Venirnos mañana muy de madrugada á este sitio.

—¿Para qué?—pregunté con vaga inquietud.

—Para ponernos en emboscada, aguardar al oso y matarlo.

—¡Capitán!... Lo dice V. como si fuera la cosa más sencilla del mundo.

—No puede serlo más. Conozco perfectamente las costumbres de esos animales, y puesto que ha venido esta mañana á mordear por este jardín, repetirá la operación todos los días á la misma hora y hasta que no quede un árbol por saquear, ó... hasta que le tumben patas arriba de un balazo en la cabeza ó en el corazón. Con un poco de sangre fría, una buena carabina y buen ojo, no hay nada tan fácil.

—Es que... mis ojos no son muy buenos, y cuanto á carabina, no la tengo ni buena ni mala.

—No importa, yo le proporcionaré á V. una excelente; tengo dos. La otra, puesta en mis manos, no errará el tiro, caso que V. no hiciese blanco.

La proposición de mi guía no me encantaba del todo, á decir verdad. Ponerme á mí, hombre pacífico, en relaciones tan inmediatas con un animal que cuando se ve en peligro despliega un valor y una ferocidad á toda prueba, no me seducía mucho que digamos. Pero por otra parte, un sentimiento de vivísima curiosidad y ¿por qué no confesarlo?... la voz de la negra honrilla, el temor de pasar por un cobardón ó los ojos de mi guía, me hacían vacilar é inspirárame poco á poco el deseo de aceptar el convite. Para abreviar, diré que concluí por aceptar.

Siempre el plan indicado por Jerónimo, que así se llamaba mi valiente compañero, nos fuimos á cenar; dormimos luego tres ó cuatro horas, digo mal, yo no dormí nada, pues estaba muy desvelado pensando en el oso; mucho antes de que amaneciera nos levantamos, nos vestimos, y en medio de la oscuridad nos dirigimos al punto en donde debíamos esperar á nuestro formidable adversario.

Durante el trayecto, Jerónimo me daba las necesarias instrucciones; había puesto en mis manos una escopeta de dos cañones, cargados con bala, y como yo no ignoraba el modo de servirme de un arma de fuego, puesto que durante el sitio de París había aprendido á manejar armas de fuego en mi calidad de miliciano, celérame mi mentor á decirme cómo y de qué manera debía apuntar al oso y dónde debía meterle el proyectil.

—Y no tenga V. cuidado—repetí—que si los dos tiros de V. no le dan, lo que es los míos... Me las he habido demasadas veces con esos bergantes para no saber cómo se hace para quitarles las ganas de comer fruta.

Llegamos al jardín y nos pusimos al acecho, en una especie de trinchera natural que formaba el terreno, tras unos arbustos que debían ocultarnos á la vista de nuestro terrible adversario, frente al punto en que la empalizada aparecía rota, y por donde debía forzosamente, según opinión de Jerónimo, penetrar el oso, á poco de amanecer.

pecho de sopor y concluí por quedarme profundamente dormido. Y otro tanto debió sucederle á mi compañero.

—¿Qué imprudencia!...—murmuraron algunos de los más expertos cazadores.

—¡Imprudencia y gravísima, conforme no tardaron en demostrarnos los hechos—prosiguió Sarcey;—no se cuánto tiempo duró mi sueño; lo que recuerdo es haber despertado de pronto, azorado, atontado por un grito extraño... Me incorporé vivamente, froñándome los ojos, sin tener todavía conciencia del sitio en donde me hallaba, pero ¡entonces! distintamente una especie de berrido furioso, formidable, y á un tiempo vi dos cosas que me helaron la sangre en las venas. Jerónimo, mi valiente guía, se había puesto en pie de un brinco y escapaba á todo correr como un cervo perseguido por la jauría. Y delante de mí, á cuatro ó cinco metros, un oso enorme, de gigantesca talla, negro, levantado sobre sus patas traseras, agitando las delanteras terminadas por tremendas garras, abiertas hasta las fauces, los ojos como brasas, avanzaba hacia mí... Y yo, paralizado, idiotizado por el miedo, le miraba, sin recordar siquiera que tenía junto á mí una escopeta de dos cañones...

—¿Y qué sucedió?...—interrogaron los cazadores, palpitantes de ansiedad,—¿qué sucedió?

—Pues, señores, sucedió lo que había fatalmente de suceder—exclamó Sarcey con lastimero acento.—El oso se vino sobre mí... ¡y me devoró!

Los cazadores, comprendiendo la locución de... veracidad que les daba el eminente crítico, mordieronse los labios, y aquella noche no se habló ya más de proezas cinegéticas.

—Con que ya lo sabes, amigo Testifonte,—concluí,—si vas á los montes de Asturias á la caza del oso, procura no te pase lo que á monser Francisque Sarcey. Recuerda que tienes madre.

JUAN BUSCÓN.

Fiestas populares

En Játiva

Las que se celebrarán este año en dicha ciudad, del 14 al 21 del actual, serán muy lucidas, como lo da á entender el programa siguiente:

Día 14.—Por la noche á las nueve inauguración de la feria, con serenatas y disparo de una traca de colores.

Día 15.—Al amanecer diana. Por la tarde, á las cinco y media, se elevarán en la feria aerostatos de figuras caprichosas. A las nueve de la noche serenatas y á las doce grandes veladas musicales en los Circuitos Setabense y del Comerolo.

Día 16.—Por la tarde elevación de globos. A las nueve de la noche velada en la feria por las bandas Primitiva y Nueva y bailes populares, representándose varias escenas de costumbres del país.

Día 17.—Por la tarde elevación de aerostatos. Por la noche á las nueve bailes populares y serenatas.

Día 18.—Por la tarde á las cinco carreras de obstáculos en la feria. Por la noche á las nueve La Rondalla, finalizando con una traca de colores de 2.000 metros.

Día 19.—Por la tarde carreras de obstáculos y elevación de aerostatos. A las nueve de la noche gran danza al estilo del país.

Día 20.—A las cinco de la tarde gran concierto por la Banda Municipal de Valencia. Por la noche, á la hora de costumbre, veladas en la feria.

Día 21.—A las cinco y media de la tarde Batalla de flores. Por la noche, de nueve á doce, conciertos en la feria, y de doce á dos en los Circuitos recreativos. A las doce disparo de un gran castillo de fuegos artificiales en la plaza de Emilio Castelar.

Nota.—La Compañía de los ferrocarriles de la línea del Norte ha concedido billetes de ida

FOLLETIN (1984)

Los dramas de París

(Continuación)

—Antes de media noche—dijo el detective Sootow—se hallará de nuevo encerrado en Newgate.

—Y pasado mañana será ahorcado—añadió el reverendo Patterson.

—Pero, ¿de quién habláis?—preguntó al fin al Archibald.

—De un individuo que tiene un nombre extraño: el Hombre Gris.

Y el reverendo Patterson murmuró: —¡Vamos! nada hay perdido aún... hay medio de repararlo todo; pero empeceemos por hacer colgar al Hombre Gris.

Era, en efecto, en Sermon Lane donde vivía Rocambolo, ó más bien mister Burdett, oficial mayor de Coleram, el solicitador de Pater Noster. ¿Por qué había escogido esta calle? Por una razón muy sencilla, y es que en aquella reducida callejuela había una casa que ocupaba en otro tiempo algunos años. Este cuarto era el que lady Elena había alquilado en la época en que era Dama de las prisiones, y al que iba á cambiar de traje cuando tenía que desempeñar sus dolorosos deberes en la capilla de un rey de muerte. Rocambolo había conservado una llave. Siempre la llevaba consigo, y aún había logrado conservarla en Newgate, durante su prisión, gracias al excelente y cándido gobernador que, como el lector recuerda, tuvo con él toda especie de miramientos, esperando así obtener de él algunas revelaciones.

Ahora bien; el día, ó mejor dicho, la noche en que Rocambolo y Milón recobraron su libertad, arrojándose resucitados al Tamesis, el primero, pensando en un refugio, recor-

dó que conservaba todavía la llave del cuarto de Sermon Lane. Ambos nadadores vigorosos, Milón y él habían atravesado el Tamesis como si hubiera sido un riachuelo, y pasado el río, se habían sentado un momento en el ribazo de la orilla derecha, que da frente á la City. Entonces el buen Milón, siempre oreado de casos y falto de recursos de ingenio en todas ocasiones, había dicho en seguida á Rocambolo:

—Estamos libres, es verdad, pero no nos hallamos fuera de peligro.

—¿Por qué dices eso?

—Ya lo ves: nuestros vestidos están chochando...

—¿Temes los reumatismos?

—No es eso lo que quiero decir.

—Pues entonces explícate.

—Para hacer secar nuestros vestidos es menester que nos refugieemos en alguna parte.

—¡Ah! ¿y nos esperan?

—No.

—Entonces ¿quién nos abrirá?

—Esta llave.

Y Rocambolo sacó la llave del bolsillo y la mostró á su fiel compañero. Después levantó los ojos, y examinó el diablo, que estaba todavía envuelto en una profunda oscuridad.

—Tenemos dos horas de que disponer—dijo.—Vámonos.

Levantáronse, subieron al puente de Londres, de allí á la City y entraron en fin en Sermon Lane. La callejuela estaba desierta; la casa donde se hallaba el cuarto estaba abierta toda la noche, es decir que la puerta tenía un pestillo oculto, que solo conocían los habitantes y que permitía abrirla por fuera.

Rocambolo la abrió sin dificultad, y él y Milón tomaron posesión enseguida del cuarto de lady Elena. Rocambolo dijo á su compañero sonriéndose:

—No es por cierto aquí donde vendrán á buscarnos. En Londres nadie se ocupa de su vecino; no hay aquí la curiosidad indiscreta ni la maledicencia que se observa en general en París. Todo el mundo se ocupa de sus propios negocios y no se inquieta de lo que hacen los demás. Así, las gentes que habitaban la casa en cuestión, al encontrarse al día siguiente con Milón y Rocambolo en la escalera, se limitaron á decir sencillamente:

—¡Calla! parece que hay nuevos inquilinos. Y esto fué todo. Ocho días después, Milón y Rocambolo tenían cada uno una profesión diferente. Milón había ido á cobrar una letra de mil libras, girada contra la casa Davis, Humphri y Compañía, que había tomado á fecha indeterminada al dejar á París, y en seguida había comprado un puesto de librería en la estación de Charring-Cross. Rocambolo, por su parte, empleando los mil recursos de su fértil imaginación y las relaciones ocultas que podía servirle sin comprometerlo, se había convertido en Burdett, el oficial mayor del solicitador Coleram.

Todas las mañanas, Milón salía á las siete y Burdett á las ocho. Este último no volvía jamás durante el día. A las siete de la tarde, después de despedir á los escribientes del oficio, Burdett bajaba por Fleet street y el Strand, y se dirigía á la estación de Charring-Cross. A esta misma hora el nuevo librero cerraba sus trabas bajo el peristilo, se cogían del brazo, y atravesando Trafalgar square, se dirigían una vez hacia Leicester square, otras hacia Haymarket. Tomaban un vaso de sherry en el café de la Regencia, por el solo placer de oír hablar francés, y después iban á comer, ya en una taberna, ya en una pastelería, y las más de las veces al fígón de un pescador, establecido en una callejuela que salía á Piccadilly. Jamás volvían á su casa hasta las diez y once de la noche.

Ahora bien, el mismo día precisamente en que el detective Sootow hacía saber al reverendo Patterson que el Hombre Gris no era otro que el pasante de procurador Burdett, Rocambolo y Milón salían una hora después de las órdenes dadas por el reverendo, es decir, á las nueve de la noche, del fígón donde comían. Se habían cogido familiarmente del brazo y bajaban por Haymarket. No habían andado una centena de pasos, cuando Milón dijo á Rocambolo:

—¡Habéis notado un individuo que ha comido enfrente de nosotros?

—Sí, es algún escribiente de procurador, ó un engañoso.

—¿Cómo!

—Es un espión.

—¡Bah!

—Y francés por añadidura.

—¿Cómo lo sabes?

—Lo he visto en París.

—Ya sé lo que me digo.

Y volviendo al mismo tiempo la cabeza apretó el brazo de Rocambolo y añadió:

—¡Mirad... vedlo por vos mismo.

Rocambolo, sin cesar de andar, volvió á medias el rostro.

—Tenéis razón—dijo.

En efecto, aquel hombre le seguía á cierta distancia.

—Puesto que es así—dijo Rocambolo,—vamos á divertirnos un poco. Aprieta el paso.

—Yo preferiría desembarazarme de él en seguida—dijo Milón.

—Eso es lo que vamos á hacer precisamente. Y así es.

Y continuó su camino, arrastrando al coloso.

VI

El disfraz de Rocambolo era tan completo, que no hubiera podido reconocerlo ninguno de los que habían tratado al Hombre Gris.

Milón se había transformado también á su modo, y sabido es que Marmouset lo había mirado dos veces aquel mismo día, sin llegar á conocerlo hasta que se quitó los anteojos. Tanto el uno como el otro tenían el aire completamente inglés, y Rocambolo halló alguna dificultad en adoptar la opinión de Milón. Así, mientras bajaban por Haymarket:

—Escucha—le dijo hablando en francés y en voz baja.

—Decid—respondió Milón en el mismo acento.

—No diré que no hayas reconocido á ese hombre.

—Lo he conocido perfectamente.

—No diré tampoco que no sea de policía.

—Lo es, puedo jurarlo.

—Pero estás bien seguro de que es á nosotros á quien espía?

—¡Toma! ya veis que nos sigue.

—Esa no es una razón.

—¡Bah!

—Escucha hasta el fin.

y vuelta a precios reducidos entre las estaciones de Valencia, Denia, Caragente, Alcoy y La Encina a Jativa y estaciones intermedias, expendiéndose del 14 al 24 inclusive, y validos para su regreso desde el 15 al 26 de agosto.

En Almacera
El día 14 habrá a medio día y anochecer disparo de morteretes y pasacalle por la banda de música de la Beneficencia, y por la tarde se verificará la entrada de la muria.

El día 15, al amanecer, diana, disparos y misa de descubrir; a las diez y media la solemne, en que nutrida orquesta interpretará la misa de Plasenca, llamada de las Campanas, el Ave-Maria de Otello y Eterno genitor, de Giner, cantadas estas dos últimas composiciones por el Sr. Alonso; del panegirico está encargado el Dr. D. Juan Bautista Casas. A la terminación de la fiesta se disparará una traca de 500 metros. Por la tarde, antes de la procesión, la indicada banda dará un concierto y después se quemará un castillo de fuegos artificiales.

La hermosa imagen de la Virgen de Agosto adornará rica túnica de alhama de plata, bordada primeramente por las señoras Ana María Ferrer y Josefa Giner.

En Godelleta
Fiestas en honor de Nuestra Señora del Rosario, de la Asunción y de San Roque.

Día 13.—Al medio día y al anochecer los obligados vuelen de campanas, disparo de morteretes y pasacalles.

Día 14.—La cofradía del Rosario celebrará su fiesta anual con disparos y pasacalle; misa solemne a las nueve, en la que predicará el señor cura párroco, disparo de morteretes y tracas y procesión al anochecer.

Día 15.—Habrá los mismos festejos que el día anterior, estando el panegirico confiado a D. Francisco Sals Insa. A la procesión asistirán las señoras cofradesas.

Día 16.—La Cofradía de San Roque observará a su Patron con iguales festejos; el orador será D. Faustino Ferrer Bonillo. La parte musical está confiada a la banda de música de la población, y en los tres días se quemarán castillos de fuegos artificiales y habrá diversiones populares, como corridas de vaquillas, carreras de caballos y de burros, bailes, cuecas, partidos de pelota, etc.

En Siete Aguas
Las muchas familias que veranean en tan higiénica población, unidas al vecindario, han organizado suntuosas fiestas cívico-religiosas, que serán como sigue:

Día 14.—Al amanecer vuelo de campanas; al medio día pasacalle; a las cinco de la tarde cuecas, juegos infantiles, etc., y a las nueve de la noche serenata.

Día 15.—Diana y vuelo de campanas; a las nueve misa solemne, pronunciada el panegirico del Misterio del día D. Salvador Soler; por la tarde a las cinco rondalla y elevación de un aerostato; y a las siete procesión general, y por la noche serenata.

Día 16.—Variados festejos populares en la calle de la Fuente y elevación de aerostatos.

En Paiporta
Fiestas en honor de la Santísima Virgen y de su Patron San Roque.

Día 14.—Al amanecer vuelo general de campanas y disparo de morteretes; al anochecer pasacalle por la música del pueblo y serenata.

Día 15.—Día de la Virgen. Al amanecer vuelo de campanas, diana y pasacalle; a las diez misa solemne, estando encargado del panegirico D. Agustín Palau Rodríguez; a las doce disparo de 2.000 morteretes; por la tarde cuecas, y procesión, finalizando la fiesta a la Santísima Virgen con un castillo de fuegos artificiales.

Esta misma noche empezará la fiesta a San Roque; a las diez pasacalle y serenata por dos músicos, y acto seguido se disparará una gran cordá en la plaza principal del pueblo.

Día 16.—Al amanecer vuelo general de campanas y disparo de 2.000 morteretes, diana por tres músicos y varios dulzaineros; a las diez gran misa de D. Salvador Giner a gran orquesta, predicando el Dr. D. Juan Bautista Agullar, beneficiado de la Metropolitana, disparándose después de la misa 3.000 morteretes y un magnífico engracillat; por la tarde, a las cinco, concierto y a continuación una lucida cabalgata, en la que figurarán bonitos carros artísticamente adornados y acompañados por las músicas de Catarroja, Alfara, Beneficencia, Bomberos y La Lira; a las ocho recorrerá la población la procesión, finalizando el día con un gran castillo.

Día 17.—Finalizarán las fiestas con disparo de morteretes, cuecas y carreras de caballos, amonizadas por varias músicas.

Nota. El día 16, para comodidad del público, saldrá de Paiporta un tren especial a las once de la noche.

En Burjasot
Nada menos que 50 arbores de los mejores conifes y 20.000 ramilletes de olorosas flores tienen preparados los rumbosos clavaros de la fiesta de San Roque del vecino pueblo de Burjasot para la gran Cabalgata que ha de tener lugar el próximo lunes, día de la Virgen de la Asunción, a las cuatro de la tarde.

Dichas fiestas, como ya tenemos anunciado, prometen ser muy lucidas.

La función religiosa será solemníssima, cantándose el martes, día propio de San Roque, a las nueve de la mañana, por nutrida orquesta y coros de voces, la grandiosa misa de Plasenca llamada de las Campanas, el inspirado villancico de Marco, el Eterno Genitor, el Tantum ergo de Rossini para reservar y el Ave-Maria de Cortina para el sermón, tomando del Sr. D. Francisco Sáiz. Para presenciar el orador D. Francisco Sáiz. Para presenciar la gran cordá que se ha de disparar en la calle Mayor el lunes próximo por la noche se están colocando telas metálicas en los balcones. La brillante banda militar de Guadalupe y la del pueblo son las encargadas de amenizar dichas fiestas y la misa de campaña, que, según nuestras noticias, se celebrará el día de San Roque en los esplendidos Siles.

La procesión será también muy grandiosa, así como la espléndida iluminación del templo, en el cual ha colocado el inteligente adornista D. Ramón Meseguer 40 preciosas arañas de cristal.

Para complemento de dichos festejos se disparará un castillo de fuegos artificiales, amén de los numerosos engracillats, tracas colgantes, balles populares, etc., etc.

La última que la iluminación del pueblo sea tan deficiente, pues por efecto de no limpiarse los faroles con frecuencia, apenas reflejan la luz del gas sus esmerilados o sucios cristales.

En Morella
En la ciudad de Morella se preparan a celebrar suntuosamente las grandes fiestas que de seis en seis años dedican sus hijos de dentro y los que viven fuera de ella a su amantísima Patrona la Virgen de Vallibana.

Dichos festejos darán principio el día 26 del corriente, que seguirán ocho días más, duran-

do los cuales tendrá lugar la solemníssima vendida y entrada de tan milagrosa imagen desde su hermoso santuario a la iglesia arcepresbital, celebrándose luego en dicho octavario grandiosas funciones religiosas y de pontifical las más principales, siendo los oradores los Ilmos. señores Obispos de Tortosa y de Solsona, los señores magistrados de Valencia, de Segorbe y de Tortosa, el Dr. D. Félix Tomás Vivó y un religioso.

Las procesiones serán lucidísimas y muy abundantes los disparos de fuegos artificiales, estando la población espléndidamente adornada e iluminada.

En Museros
Los vecinos de Museros celebrarán este año con gran lucimiento las fiestas de su Patrono San Roque los días 16 y 17. En el presente, las andas de su imagen lucirán sobre 50 faroles, y en la procesión acompañarán unos 300 hacías.

Noticias locales

Ayer a última hora cubrióse el horizonte de nubes, que hicieron concebir la grata esperanza de que caería una benéfica lluvia, pero el nublado pasó y la noche fué una de las más calurosas del riguroso verano que estamos padeciendo, pues la temperatura mínima fué de 24°. Las primeras horas de la mañana de hoy han sido también muy penosas; la poca brisa que sopla era del N. y parecía fuego, así es que a las nueve el termómetro marcaba ya a la sombra 32°. Por fortuna a las diez se ha levantado un venticello, que ha creado un poco la enrarecida atmósfera; pero así y todo la temperatura máxima ha sido de 40°. El barómetro marca 766 mm. y el horizonte se mantiene despejado.

Esta mañana se han reunido en el Ateneo Mercantil los industriales fabricantes de licores, bajo la presidencia de los delegados del ministerio de Hacienda y de la Dirección general de Aduanas Sres. Die y Martínez.

Estos señores se han limitado a dar opiniones. El martes reunirán a los fabricantes de alcohol vinico.

La misión de los Sres. Die y Martínez Babilier es conocer la opinión de los contribuyentes para redactar el reglamento en la forma que menos moleste los ses para los efectos de la tributación.

En corroboración de las noticias que el Alcalde facilitó al Ayuntamiento respecto a la nueva Fábrica de Tabacos, hoy ha terminado el arquitecto mayor el plano de urbanización de los terrenos en donde dicho edificio ha de instalarse, y hoy mismo ha pasado a informe de Secretaría para ver de incluirlo en el orden del día de la próxima sesión. Como se vé el asunto lo ha tomado con verdadero interés el Alcalde y no existen ya temores de que Valencia se quede sin la nueva Fábrica de Tabacos.

Como una prueba irrevocable de la razón que nos asiste al insistir uno y otro día en la necesidad de estrechar la vigilancia y castigar duramente a los que se dedican a castigar los productos alimenticios, con grave daño para la salud pública, debemos consignar que de 22 muestras de limonadas analizadas en el Laboratorio químico municipal, 18 han resultado sofisticadas con sacarina y glucosa y solo cuatro buenas.

En la causa que sigue el juzgado del Mar sobre el folleto de descargos publicado por los concejales, han declarado hoy los Sres. Borrás y Fajarnés.

El Sr. Salomón ha remitido hoy una comunicación al teniente de alcalde Sr. Liagaria excusándose de asistir a la citación para declarar por enfermedad de su esposa. El Sr. Liagaria, creyendo ver en ello la intención de no comparecer a ninguna de las citaciones, ha dirigido un oficio al Alcalde exponiéndole el hecho para que resuelva.

El Alcalde no ha manifestado que no ha concedido autorización para establecer un puesto de refrescos en el Nuevo Matadero, que está haciendo las convenientes averiguaciones sobre la denuncia que acerca de este asunto ha formulado un periódico.

Hoy le han sido entregados al señor delegado de Hacienda los planos del lago de la Albufera, en la actualidad y hace 10 años, evidenciándose lo que ha sido usurpado al Estado.

La vida en el Cabañal es verdaderamente milagrosa, sobre todo desde la acueducta de Píxvares a la Malvarrosa; las emanaciones que desde la misma se desprenden son capaces de originar una epidemia. Convenido de ello, el Alcalde ha remitido una enérgica comunicación al síndico de dicha acueducta para que proceda a su limpieza y monda, cominándole con hacerlo de oficio y a sus espensas si no cumple inmediatamente la orden.

El presidente de la Junta del pantano de Buseo ha recibido una real orden nombrando ingeniero director de las obras a D. Enrique González Granda, que actualmente presta sus servicios en esta Jefatura de Obras públicas.

La comisión municipal de Intereses Morales no ha podido reunirse por falta de número. Ha sido convocada de nuevo para el martes próximo.

Se nos informa respecto a la cuestión de los consumos en Chella, que el expediente sigue tramitándose en la Delegación de Hacienda, sin que hasta ahora haya llegado a la resolución del Sr. Rivas Moreno, quien procederá, como siempre lo hace, con arreglo a ley. También se nos dice que dicho pueblo anda por el mencionado concepto de consumos la cantidad de 27.159'84 pesetas, que si no son satisfechas en su totalidad se habrá de adjudicar, según disponen los preceptos legales, la subasta del impuesto al mejor postor.

Según datos de la dirección general del Instituto Geográfico y Estadístico, procedentes del Registro civil, durante el pasado mes de julio hubo 522 nacimientos, de ellos 27 ilegítimos. La natalidad por 1.000 habitantes fué de 24.4. Las defunciones fueron 425, clasificadas del modo siguiente: Fiebre tifoidea, 4; fiebres intermitentes y caquexia palúdica, 1; viruela, 1; sarampión, 1; escarlatina, 1; coqueluche, 5; difteria y crup, 1; gripe, 1; tuberculosis, 50; enfermedades del sistema nervioso, 65; del aparato circulatorio y respiratorio, 63; del digestivo, 122; del genitourinario, 7; septicemia puerperal y otros accidentes puerperales, 4; viols de conformación, 8; senectud, 7; muertes violentas, 10; otras enfermedades, 74, resultando una mortalidad de 1'99 por 1.000 habitantes.

AGUA DE CALDAS DE MALABELLA O DE VICHY

Depilación eléctrica

Como ya anunciamos, mañana, a las nueve de la noche, se celebrará la inauguración del nuevo local en que se ha instalado el Circolo de Porta-Ceill en la plaza del Horno de San Nicolás, núm. 3, bajo. Auguramos resultará una aménísima velada a juzgar por las distinguidas personalidades que toman parte en ella. Del discurso se ha encargado nuestro particular amigo D. Ricardo Ibáñez, y de la parte del concierto diferentes artistas muy aplaudidos por el público valenciano. En los intermedios habrá audiciones de Gramófono y reparto de bouquets a las señoras que asistan.

Probablemente en la próxima semana comenzará el cobro de los 2.º y 3.º trimestres de la Contribución por la Compañía Arrendataria.

El Alcalde de esta ciudad ha interesado de los de Borbot, Beniferri, Benimaclet, Carpesa y Benimamet, que los carros que conducen la basura lleven una cubierta para tapar la misma.

Hemos recibido un ejemplar de las Instrucciones para la formación de una estadística de las huelgas, aprobadas por el Instituto de Reformas Sociales, publicadas también, no solo en el Boletín del Instituto, sino además en la Gaceta y en los Boletines oficiales de la provincia.

Esta mañana se ha reunido la comisión mixta de Reclutamiento, despachando asuntos de quintas.

La Comisión provincial no ha podido celebrar sesión por falta de número.

En la Administración de Hacienda se han celebrado hoy seis juntas administrativas por defraudación al impuesto de consumos.

Para su publicación en el Boletín oficial, la Alcaldía ha remitido al Gobernador civil el anuncio sacando a oposición las siguientes plazas vacantes en la Banda Municipal: Trompa de primera; tromba, clarinete y saxofón de segunda, y redoblante de tercera.

En la caja de la Diputación ha ingresado hoy la administración del puerto 5.105'20 pesetas para carreteras.

Ante la Sala de vacaciones de esta Audiencia han comparecido hoy Faustino Martí Pinos, por hurto, y Cristóbal Bautista Llacer, también por hurto. Han sido defendidos por don Pedro Allaga Romagosa y D. José Martínez Lozano.

—Ha sido aplazada hasta nuevo señalamiento la vista de la causa incoada contra Antonio Mázor y Antonio Paus, cuya defensa estaba confiada al letrado D. Eduardo Liagaria.

A bordo del vapor *Vicente Sanz* han vendido hoy de Barcelona 345 pasajeros.

Noticias militares.—El señor Capitán general ha remitido a la sección correspondiente del ministerio de la Guerra una relación de los jefes y oficiales que se hallan en situación de reemplazo y excedentes en esta región que desean colocación en activo.

Ha sido propuesto para el retiro, con el haber que por clasificación le corresponda, el teniente D. Frollán Cernudo Alvarez.

—Se ha concedido el ingreso en la escala de aspirantes a pensión de la cruz de San Hermenegildo al teniente coronel D. Ricardo Pizco y al comandante D. Lorenzo Ortiz.

—Se ha remitido por el Gobierno militar a la superioridad una relación de los presos y arrestados que hay en las torres de Cuarte.

Según escriben de Viver, se preparan en dicha población solemnes fiestas religiosas al Santísimo Cristo de la Sangre y a la Asunción de la Virgen en la parroquia, y a San Roque en su pintoresca ermita, donde se saborea la llamada *rosca del Santo*, las cuales tendrán lugar en los días 14, 15 y 16 del corriente.

También nos participan que son muchas las familias de veraneantes valencianos que se hallan en dicha población disfrutando de las ricas, frescas y abundantes aguas que posee dicho término, a cuyas fuentes concurren a hacer jiras campestres, siendo preferidas las de San Miguel, Mosen Villar, Prado, Duque Calabria y las del Río.

Nuestro colega *Las Provincias* publica el siguiente suelto, que hacemos propio, uniendo nuestras felicitaciones a las del colega:

—Llamamos la atención de la autoridad municipal a fin de que los agentes verifiquen una verdadera vigilancia respecto de los chiquillos, entre ellos algunos mozalbetes talluditos, que han tomado las calles principales para convertir en algo semejante a un arrabal marroquí. Hacia las ocho de la noche, en el Mercado, se dedican a perseguirse tirándose coquezas de melón. No hace muchas noches presenciásemos como unas señoras sufrieron en sus personas y en sus trajes la consecuencia de tan salvaje diversión. La calle Bajada de San Francisco también se ve de continuo llena de grupos que disparan petardos a la hora indicada, cuando mayor es la concurrencia. Esperamos que se ponga remedio a este vergonzoso abandono.

En la parroquia de los Santos Juanos, durante el pasado mes de julio se recaudaron para el Pan de San Antonio 111'57 pesetas, distribuyéndose a los pobres 893 panes.

En el juzgado de instrucción del distrito del Mar ha estado hoy declarando el diputado a Cortes D. Vicente Blasco Ibáñez sobre denuncias atrasadas del periódico *El Pueblo*.

Alrededor del Mundo de ayer jueves publica los siguientes artículos: La defensa de la Coruña por el marqués de Cerralbo.—A caza de cabezas.—Robos en gran escala.—El insecto que destruye a la langosta.—El pato que no quiere servir de reclamo.—La belleza de las mujeres bordegas.—Creando razas nuevas de animales.—El año más rico del mundo.—Por qué se mueve la sensitiva.—Asalto a pistola.—Un gran auxiliar de los agricultores.—Casigos raros.—Una anécdota de Krüger.—La curiosa digestión de las serpientes.

URBERUAGA de Ubiña.—Marquina (Vizcaya). Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídsese memoria y guías. Se reparten gratis.

25 céntimos sin envase; cura el estómago, facilita la digestión y abre el apetito. Indispensable a los estómagos delicados. Da un sabor más agradable a vino que el agua de Solz ó Sifón. DE VENTA: FARMACIAS Y DROGUERIAS

MALLORQUINS, 1 esquina o. Calabazas

Agricultores!

Gran fábrica de aserraduras de asta y pezuña trituradas.

El abono mejor y más reconocido de todos hasta la fecha. Inmejorables guanos para naranjos y cereales. No confundirse.—Valencia.—San Vicente, 248, Manuel Carceller.

La Soledad

Embalcamientos y traslado de cadáveres, FERETROS de todas clases, hábitos de todas las órdenes, COCHES FUNERES propiedad de esta EMPRESA. Servicio permanente. AVELLANAS, 20 Teléfono núm. 549

CORSETERIA FRANCESA—Casa de gran Moda

Calle Paris y Valero, 5 antes Paz—Valencia



Altas novedades en corsés Paris y telas para su confección. Precios reducidos—Corsés desde 5 ptas.

BAÑOS FUENTE PODRIDA

Temporada oficial de 16 de Junio á 30 de Septiembre

Aguas sulfurosas, sulfhídricas y nitrogenadas de rica mineralización, tanto que, según análisis practicado por el Dr. Peset, resultan superiores a las españolas similares de Carratraca, Santa Ana, Villaró, Ontoneda, Salmetas de Novelda, Escorialza, Liérganes, Benimarfull, Fuensanta de Gayangos, Elorrio y Gaviria y a las extranjeras de Neudorf, Aagna, Petarca, Udine, Acqui Alveard, Saint-Armand, etc.

Médico-Director: Dr. D. Enrique Salvá

Curación segura de las enfermedades de la piel, eczema (herpes), acné (barros), seborrea, calvicie, afecciones de la nariz, garganta y todos los trastornos cutáneos y mucosos dependientes del herpetismo y escrofulismo.

Inhalaciones sulfurosas y balsámico-antisépticas, de eficaz acción curativa en los catarros bronco-pulmonares crónicos.

Mejoras en todos los servicios introducidos por la casa de Cirat, que ha vuelto a encargarse del Bañerío. Fonda servida por el inteligente cocinero que estuvo el año anterior y del cual quedaron los señores bañistas tan satisfechos.

Itinerario.—Salida de Valencia los días pares de junio, julio y septiembre ó impares de agosto en el tren de las siete de la mañana, que llega a Requena a las diez y media, donde encontrarán los bañistas el coche-diligencia del establecimiento.

Para más informes: Farmacia de B. Giner Alfo, Calatrava, 2; fábrica de chocolate, Angeles, 3; Hotel de Oriente, calle de San Vicente, 84; calle de Garrigues, 1 duplicado, y al administrador del establecimiento.

Blanco y Negro.—«El veraneo». Campos y playas, panoramas encantadores, paisajes pintorescos de Asturias, Navarra, Aragón, el Guadarrama, Galleta, los Pirineos, Gulpúzcoa y Alicante; los sitios en donde se veranea, en una palabra, sirven de asunto al número que el colega que encabeza estas líneas publica esta semana. Tantas son las bellezas naturales en él reproducidas, que dicho número puede calificarse de album artístico, llamado a obtener un éxito extraordinario.

En el tren-correo de Madrid han salido esta tarde las distinguidas familias de Espinós y Aragón, el teniente coronel de Ingenieros Sr. Maestro y D. Francisco Amat.

Esta tarde nos han visitado los tres dependientes de la fábrica de perfumería del señor Moscardó que ayer prestaron declaración acerca del robo efectuado en dicha casa, y del que dimos cuenta, manifestándonos que después de declarar y no resultando nada contra ellos, fueron puestos en libertad.

La Sociedad de obreros tullistas celebrará junta general extraordinaria el domingo próximo, a las diez de la mañana, para la elección de presidente y otros asuntos de gran interés.

Ha repartido el núm. 33 de su año 3.º el semanario *El Eco de la Moda*, que inserta un lindísimo figurín en colores de peinado novedad y profusión de grabados y dibujos de trajes y labores de señoras.

El presidente de la Sociedad El Progreso Pescador ha recibido 100 pesetas de una persona que oculta su nombre, para la Casa-Refugio de Invalidos del mar que dicha Sociedad tiene en construcción.

Dispensario del Dr. Viciano.—Plaza de Portusa, 7. Consulta y operaciones gratuitas de los ojos por la mañana. Consulta particular, calle de San Vicente, frente al Crédito Lyonnais.

Gramófonos Hércules, Droguería S. Francisco

En la higiene de la boca por que Orive te desvive, no hay dentífico que iguale al Licor Polo de Orive.

Mucha higiene y una buena alimentación rica en Nitrógeno y Fosfatos, para lo cual está nuestro Albuminoides Vegetal, alimento obtenido de los vegetales; ese, ese es el tratamiento racional y científico de los enfermos neuróticos.

Fábricas de productos alimenticios, Carne ligada y Albuminoides Vegetal. Dr. Castell, Almas, 7, bajo.

Las afecciones del estómago, así como las diarreas y otras enfermedades de los intestinos, se curan con el subnitrito y salicilatos de bismuto y cerlo puros que prepara el doctor Costas, San Vicente, 149.

La temible plaga de las moscas, verdadero azote del estío, se extingue y destruye por completo con el empleo del papel «TANGLEFOOT».

Véndese en las droguerías al precio de 20 céntimos la hoja doble. Depósito general: Muller Hermanos, Barcelona.

Lo mejor para el pelo

EL PETROLEO GAL

GAL

EVITA LA CASPA y la caída del CABELLO

De venta al precio de 3 y 5 pesetas frasco en todas las buenas perfumerías, farmacias y droguerías.

Sección religiosa

Funciones para mañana... Pizarro, Aida... Parquet-Glorieta... Nuevos cuadros de Cine...

LAYANA para fumar... ESPECIAL ENCOMENDADO... 10 céntimos con fotocopia

maletas, sacos de mano y cajas para muestrarios...

Crónica religiosa

Los para mañana... Real Capilla de Nuestra Señora de los Desamparados...

Sucesos

Escándalo... Escándalo... Escándalo... Escándalo... Escándalo...

Captura... Un ahogado... Rateros... Incendio... Presentación de un criminal... Desgracia... Escándalo...

Buen pájaro... Chato falsificado... Chato falsificado... Chato falsificado...

Vaja, 175 pesetas en billetes de Banco y un pasaporte para Orán... Ha sido entregado el juzgado conyete y confeso.

Sobre los bonos... En la causa instruida por el juzgado de Serranos sobre la falsificación de 18.000 bonos del Economato del penal de San Miguel de los Reyes...

Caida... Por el médico de guardia en la casa de Socorro del puerto ha sido asistido esta mañana José Font Roselló...

Accidentes... En las casas de Socorro han sido atendidos hoy los siguientes: Serranos... Glorieta... Ruzats...

Kuroki el vengador

Como quiera que algunos periódicos dijeron que el general Kuroki era hijo de padre francés y de madre japonesa...

De este matrimonio nació el hoy general Kuroki, mi tío. Agregaré que entre las personas de la familia le nombramos siempre en tono de broma con el apodo de Polaco...

Balcones floridos

El concurso de balcones floridos que abrió la Sociedad «Nuevo París» ha sido un éxito, y las calles de la capital francesa mostraban un aspecto tan alegre y risueño como el que es habitual a nuestras ciudades andaluzas...

De la disposición de las plantas depende la belleza del adorno. Las enredaderas, sujetas por alambres, tapizan las balaustradas...

La tierra tiene en este cultivo una importancia excepcional, para que sea muy nutritiva y de poco peso y volumen; para esto, se le mezclan diversas substancias...

Es de desear que esta decoración de balcones y fachadas se extienda y se generalice. Las mujeres aman a las flores y gustan de su cultivo...

nes engrimaldadas dan un aspecto de fiestas a la calle, y una mujer resulta siempre bella dejando entrever su figura encuadrada en un marco de flores.

ULTIMA HORA

Telegramas de la noche y madrugada: Madrid 11.—Mariano Benlliure ha terminado el mausoleo de la duquesa de Denta...

El presidente de la Sociedad de Actores visitó al Gobernador civil, pidiéndole autorización para que las funciones de teatros terminen a la una de la madrugada...

En Carriena, un incendio ha destruido cien bocoyes de alcohol y grandes existencias de ácido tartárico...

Comunión de Alicante que terminó la vista de la causa instruida contra Tomás Calatayud, que asesinó a su madre en Aspe...

Procedente de Inglaterra y Rabat fundó en Gibraltar el vapor inglés Zweena, conduciendo al vapor español San José...

Dicen de Santander que se ha inaugurado la Exposición de trabajos manuales hechos en madera, arrolla, alambre y otras materias...

Toros y toreros Cádiz 11, 20-45. El ganado de Parladé ha cumplido, matando 11 caballos...

AGENCIA MENCHETA Conferencias telefónicas Madrid 12, 16-15. «El imparcial»...

«El Liberal» Cree que el Sr. Ferrándiz ha comenzado los trabajos para plantear las reformas de Marina...

«España» Cree que el Gobierno hace mal adoptando esa conducta sobre los sucesos de Alcalá del Valle...

«El País» Se felicita de la unión que existe en los periódicos en lo de Alcalá del Valle...

«El Universo» Estudia la composición de los municipios italianos. Dice que existen en ellos católicos y anticlericales en eterna lucha...

De San Sebastián La familia real ha pasado la mañana embarcada. El rey ha desembarcado a la una, invitando a almorzar en Miramar al ministro de jornada...

Madrid 12, 16-15. Sombroceros apealeados. Granada.—Dos sombreroeros de Guadix fueron a las férris de Gorb...

Tranquilidad El Sr. Sánchez Guerra nos ha dicho que reina tranquilidad en toda la Península...

Guerra ruso-japonesa San Petersburgo.—Sospéchase la existencia de despachos que hablan de la situación comprometida de Konropatkin...

De Lugo En Harnos ha sido asesinado el cobrador de impuestos Antonio Vehigas, de 50 años...

Madrid 12, 16-15. Sombroceros apealeados. Granada.—Dos sombreroeros de Guadix fueron a las férris de Gorb...

Tranquilidad El Sr. Sánchez Guerra nos ha dicho que reina tranquilidad en toda la Península...

Guerra ruso-japonesa San Petersburgo.—Sospéchase la existencia de despachos que hablan de la situación comprometida de Konropatkin...

De Lugo En Harnos ha sido asesinado el cobrador de impuestos Antonio Vehigas, de 50 años...

radero del general Kuroki, y que los japoneses permanecen en la inactividad. Chefu.—Dice que un contratorpedero ruso logró salir de Port-Arthur y avisar a la escuadra de Wladostock...

Se añade que ambas escuadras rusas marchaban de acuerdo. La de Port-Arthur salió perfectamente provisionada...

Ulicamente quedó en el puerto el acorazado Bayon, que tiene averías. Chefu.—Llegaron dos contratorpederos rusos...

De Tokio dan una versión respecto a la salida de la escuadra rusa de Port-Arthur, que parece confirmar la impresión que ayer se nos comunicaba desde París...

Dicen que los buques rusos se vieron preñados a salir ante el fuego certero de las baterías japonesas emplazadas en nuevas y excelentes posiciones últimamente tomadas...

El almirante Togo dió orden a su escuadra de avanzar, trabándose un combate que duró hasta la noche...

Durante él, la flotilla de torpederos y contratorpederos japoneses intentó varias veces trabar combate con los buques rusos...

Por la noche la escuadra de Togo se puso al par. Un centinela japonés vió a los acorazados Powieda y Revinsgtan cerca de Port-Arthur...

El almirante Togo no ha dado ninguna información acerca de este hecho de armas. El pueblo japonés cree que los buques rusos no habrán logrado forzar el paso...

La ansiedad por conocer el resultado del combate es grande. Londres.—Dos torpederos japoneses lograron capturar al destructor ruso Resphelus...

Otros dos buques rusos se refugiaron en Feng-Chang. Confirmando que el Powieda y Revinsgtan regresaron a Port-Arthur...

La situación política Comentando un caracterizado conservador las declaraciones del Sr. Dato hechas en Victoria y ratificadas en San Sebastián, ha dicho que el Sr. Maura tiene todas las ventajas de su parte para seguir gobernando...

Tiene una mayoría compacta y unida, y hasta es posible que se presente a las Cortes sin necesidad de modificar el Gabinete, a pesar de las dificultades que le crean a Sr. Ferrándiz los marinos por oponerse a sus reformas...

Cree dicho personaje que si el Sr. Maura no desecha la crisis, el general Ferrándiz no dimitirá. En lo exterior tropieza el Sr. Maura con mayores dificultades, sobre todo en lo de Marruecos y el Concordato, pero confía que en ambos asuntos saldrá victorioso...

Barcelona 12, 17-10. El traslado de presos El próximo domingo quedarán ya definitivamente instalados todos los presos de la cárcel vieja en la nueva...

Los peluqueros Doscientos patrones peluqueros han celebrado una reunión para pedir se les elimine de la ley de Descanso dominical...

Desgracia Un coche del tranvía ha atropellado frente al teatro Eldorado a un obrero, produciéndole lesiones gravísimas...

Otro Consejo En breve se reunirá otro Consejo de guerra para fallar la sumaria instruida contra Ignacio Clará por excitar al ejército a la rebelión...

Madrid 12, 18-15. Cotización En el correo se han hecho hoy: El 4 por 100 interior a 77'00. Los francos a 88'00...

De San Sebastián El rey ha firmado un decreto declarando que há lugar al recurso entablado por la Sala de Gobierno de la Audiencia de Corniña contra la Sociedad de Carbonización Minera...

Concediendo Encomiendas a los súbditos extranjeros Sres. Guillar y Nini. Promulgando la ley de protección a la infancia...

Aprobando los contratos de arrendamiento de locales para instalar en ellos los Gobiernos civiles en Valladolid y Huesca. El ministro de jornada ha declarado que además de las condiciones técnicas en el convenio sobre ferrocarriles traspiranólicos se establece también una subvención en 10 años para las tres líneas...

Se establecen también convenios que serán ratificados por las respectivas Cámaras al principio de cada legislatura. A pesar de lo que se había dicho, el rey no ha desembarcado a la una de la tarde, sino que ha continuado paseando, llegando con el príncipe hasta Zarauz...

Obrió impulsado por antiguos resentimientos. Está convicto y confeso. El cadáver fue hallado en el fondo de una zanja, medio cubierto de arena y de piedras...

En Congos, dos carreteros rieron por cuestión baladí, y uno mató a otro de un palo en la cabeza. El agresor huý.

Waldeck-Rousseau París.—El Gobierno ha significado a la viuda de Waldeck-Rousseau el propósito de tributar al cadáver honores nacionales...

La viuda ha manifestado que quería respetar la última voluntad de su marido, que dispuso que el entierro fuera sencillo. Se hará así...

El cadáver será enterrado en el Cementerio de Montmartre. El sábado se verificarán los funerales en Santa Clotilde...

Asistirán los ministros asistidamente, es decir, sin constituir corporación. La prensa reaccionaria combate a Waldeck-Rousseau y de rechazo a Combes...

Los paraguayos Buenos-Aires.—Los insurrectos paraguayos se han apoderado de Humaira, Villolar y Concepción. Lesales é insurrectos sufrieron muchas bajas...

Huelgas Tolón.—Témese una huelga general. Desde el lunes se hallan en huelga los carreteros, cocheros y otros. En Toulouse continúan en huelga los camareros...

Madrid 12, 19-15. De Jerez Una vecina pobre ha muerto de sobrepeso por efecto de la miseria. El capellán del Cementerio ha participado que en el depósito lleva 60 horas el cadáver de un obrero, sin recibirse orden para sepultarlo...

Sánchez Guerra El ministro de la Gobernación ha hecho a los periodistas las siguientes manifestaciones: Han terminado las huelgas de Barruelo y de Panaderos de Guadalupe...

El teniente fiscal de la Audiencia de Tarragona ha intentado suicidarse. Se ha inferido varias heridas leves. Ignóranse los motivos...

Es preferible que las denuncias sobre lo de Alcalá del Valle las recojan los fiscales y no un juez especial. Así podrá castigarse las que resulten calumniosas...

Alumbramiento San Petersburgo.—La emperatriz ha dado a luz un niño con toda felicidad. Ha sido asistida por el eminente tocólogo Ot...

Guerra ruso-japonesa Los cruceros rusos Asquet y Novick se han refugiado en Censtao. Los cruceros japoneses echaron a pique el crucero ruso Riquelme...

La tripulación se salvó. Llama la atención la presencia de tanto buque de guerra extranjero en Chefu. Hay dos cruceros yanquis, uno portugués, uno alemán y tres chinos...

Además la escuadra inglesa se halla en Wel Hal-Wel. Cotización oficial Servicio exclusivo de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA...

Madrid 12, 16-20. 4 por 100 interior fin mes... 77'00. 4 por 100 interior fin... 77'05. Amortizable 5 por 100... 88'00...

De San Sebastián El rey ha firmado un decreto declarando que há lugar al recurso entablado por la Sala de Gobierno de la Audiencia de Corniña contra la Sociedad de Carbonización Minera...

Concediendo Encomiendas a los súbditos extranjeros Sres. Guillar y Nini. Promulgando la ley de protección a la infancia...

Aprobando los contratos de arrendamiento de locales para instalar en ellos los Gobiernos civiles en Valladolid y Huesca. El ministro de jornada ha declarado que además de las condiciones técnicas en el convenio sobre ferrocarriles traspiranólicos se establece también una subvención en 10 años para las tres líneas...

Se establecen también convenios que serán ratificados por las respectivas Cámaras al principio de cada legislatura. A pesar de lo que se había dicho, el rey no ha desembarcado a la una de la tarde, sino que ha continuado paseando, llegando con el príncipe hasta Zarauz...

La reina, creyendo lo primero, invitó a almorzar al ministro. Hallándose almorzando se recibió un despacho de Zarauz anunciando que había llegado allí S. M. Después se recibió otro despacho anunciando que D. Alfonso se quedaba a almorzar en la finca de los señores duques de Santillana y que regresaría a San Sebastián en carruaje...

Al efecto se le ha mandado allí un coche. Los príncipes continuaron paseando en el balandro. El ministro de Estado nos ha dicho que ha recibido aviso de París de haberse firmado el convenio sobre los ferrocarriles traspiranólicos, pero que no tiene más detalles...

Un personaje palatino ha dicho que el rey irá cuatro días de casa a la Granja y Rofrio, regresando luego a San Sebastián. Administración local Las minorías opinan de diferente manera que el Sr. Maura respecto al proyecto de Administración local...

La Zarzaparrilla del Dr. Ayer es un tónico maravilloso. Limpia, depura y enriquece la sangre, arroja del sistema todas las impurezas y comunica vigor a los nervios.

Preparada por el DR. J. C. AYER & CO., Lowell, Mass., E. U. A.

CIA COLONIAL



CAFÉS CHOCOLATES MAYOR 18, MADRID

ESPECIFICOS LESCAZES Para veterinaria. Bolea, 12, Madrid. Agente en Valencia: Balmorero Dey, Zaragoza, 30.

VAPORES DIRECTOS a Barcelona

Salidas a las todas los domingos, a las 11 en punto de la mañana, por los vapores de la COMPANIA VALENCIANA DE NAVEGACION. DIRECCION: Luis Vives, 3, entresuelo. Despacho de pasajes en la Agencia: Grao, Contramuelle, 7.

NUEVA FABRICA de Sellos de Caucho

CRUZ NUEVA, núm. 2 (Entre las calles del Mar y Peris y Valero) LOS MEJORES Y LOS MAS ECONOMICOS

Sellos desde 50 céntimos en adelante. Almohadillas perpetuas a 1 peseta. Aparatos cuatro usos (lápis, pluma, sello ó iniciales para laore), pesetas 1'50. Imprentitas de caucho, desde 3'50 pesetas. Fechadores, aparatos automáticos y sellos para los naranjeros a precios sin competencia.

Quimosina Soler

Nuevo medicamento para curar el dolor de estómago y facilitar la digestión. De venta en todas las farmacias. Al por mayor. Sres. Igual, Contat y C., Valencia.

Pildoras de Arabia

Estas pildoras, plateadas, sin mal sabor, purgan suavemente, descartando los productos nocivos contenidos en el aparato gastro-intestinal, como la bilis y demás humores acres; depura el sangre, deriva las congestiones viscerales, particularmente las del cerebro, y con su uso se restablece la buena digestión, excitase el apetito y reanímase las fuerzas, devolviendo la alegría con la salud. —Caja de 50 pildoras, 6 reales.—Antigua farmacia de Costas, frente al campanario de Santa Catalina.

El rabioso dolor de muelas cariadas

Su dulce y sorprendente remedio, al minuto y sin riesgo el AIBAF SERDNA (anagrama) de ANDRES Y FABIÁ, farmacéutico premiado de Valencia. Cada aplicación es un nuevo testimonio de su brillante éxito, destruyendo al propio tiempo la fetidez que la carie comunica al aliento. De venta en la farmacia de la calle de San Vicente, 17, a 2 pesetas beta.



BOCA Mentholina. Tendrá la dentadura blanca y fuerte y no padecerá dolores de muelas el que use el elixir y los polvos de que prepara el Dr. Andreu. Su uso emblanquece los dientes, aromatiza el aliento, calma el dolor de muelas y fortifica las encías, evitando la caries y la oscilación de la dentadura. La MENTHOLINA en polvo usada con el elixir aumenta el brillo y la blancura de los dientes.

Virus contra SERPETA Virus contra NEGRILLA De D. J. Andrés y Fabiá, farmacéutico premiado. La Serpeta es una de las enfermedades gravísimas, que invade principalmente a los naranjos y limoneros. La Negrilla es una enfermedad tan grave, pero mancha el fruto y es rechazado por los compradores. Ambas enfermedades desaparecen empleando el virus indicado, y los parásitos que la determinan se desmenuzan del árbol, al caer los frutos, a las 24 horas de haber aplicado el remedio, sin dañar en nada aún a las partes heridas de la planta. El valor de la medicina que se necesita para pulverizar una hectárea de árboles lavados, viene a costar 2 pesetas 50 céntimos (siendo árboles grandes). Acompaña prospecto explicando su empleo. Dirigirse al laboratorio del Sr. Andrés y Fabiá, calle Horta de las Navas, 5, bajo, y calle del Mar, 118.

Enolaturu Zarra-Costas Depurativo de la sangre que regulariza la circulación, evitando las congestiones y la apoplejía, que destruye los herpes, venéreas, escrófulas y demás humores que motivan picazón, irritaciones, picaduras de cabeza, insomnios, etc. LICOR BREA COSTAS. Aconsejamos el uso del LICOR BREA CON SAVIA DE PINO Y BALSAMO TOLU DE COSTAS, por ser inofensivo más fácil y ventajoso que cualquier otro licor preparado con brea solamente. Muy pocas cosas bastan para convencerse de ello.—Véndese en Madrid en las farmacias: Pontón, 6; Mesón de Paredes, 22; Arsenal, 2, y principales de España. En Valencia: antigua farmacia de Costas, frente al campanario de Santa Catalina.

Pavimentos de asfalto. Estos pavimentos son los de mayor duración, más higiénicos, limpios y económicos que se conocen. Un terrado con pavimento de asfalto no tendrá goteras jamás; en unos sótanos asfaltados desaparece la humedad por completo. Primo Través, Portal de Valdigna, 12, 1.

NERVIOS. La epilepsia, histérico, convulsiones, vértigos temblores, agitación nocturna, insomnios, palpitaciones, migraña, dolores neurálgicos, pérdida de memoria y demás accidentes nerviosos se curan siempre tomando el acreditado «Elixir Bertrán» (policromado). No desconfiar de su curación por antiguo que sea el mal. Venta farmacia Bertrán, plaza Junqueras, 2, Barcelona.—En Valencia, Dr. Costas, San Vicente, 149 y Sombrerera, 5.

Preceptos higiénicos que debe observar la mujer durante el EMBARAZO, PARTO Y PUERPERIO por el DR. D. F. VIDAL SOLARES de las facultades de Madrid y París, antiguo interno por oposición de los hospitales de París, etc., etc. 7.ª edición. Obra indispensable a toda mujer en cinta para combatir las indisposiciones que se presentan durante la gestación, parto y puerperio. La nueva edición contiene 200 figuras intercaladas en el texto y 450 páginas. Véndese a 6 pesetas el ejemplar en las principales librerías Para los suscriptores a LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA, presentando el último recibo, a 5 pesetas, haciendo los pedidos a nuestra Administración.

TAQUIGRAFIA MECANICA aplicable a todos los sistemas de máquinas de escribir, por D. Luis Gil Sumbiela Precio 50 céntimos De venta: Papelería de Ferrandis, calle de Zaragoza Jarque y C., calle de Campaneros, y Librería de Aguilár, Caballeros, 12.

Banco Hipotecario de España. Préstamos hipotecarios al 4 y 1/4 por 100 de interés anual, amortizables a largo plazo de 5 a 50 años, sobre fincas rústicas y urbanas. Al terminar el plazo pactado queda la finca libre para el propietario, sin necesidad de reembolsar parte alguna del capital. El Banco acepta en cualquier época el reembolso total ó parcial del préstamo. No se tratan proposiciones de préstamo inferiores a 5.000 pesetas. Agente del Banco: Benito Ayo, Llorens, Mar, 51, Valencia.

La salud a domicilio LA MARGARITA EN LOECHES. 50 AÑOS DE USO GENERAL, CON GRANDES RESULTADOS SIEMPRE Antibiótica, Antiscrofúlosa, Antihéptica, A tisifilítica Antiparasitaria y muy reconstituyente por el «cambio ferroso» Con esta agua, de uso general hace CINCUENTA AÑOS, así, que LA SALUD A DOMICILIO.—Premiada siempre la primera. Depósito central: Valencia, 15, bajo, derecha.—Prevenirse contra aneurismos de aguas LIMPIAS naturales, y que pretenden ser iguales y aun mejores, y dicen que no IRRITAN, y en parte que hacen, La de San Margarita se adapta a todos los estómagos. NO IRRITA. Mezclándola con agua resultan aún MÁS SUPERIOR a las similares. Aunque como purgante no tiene igual al agua de la prunella, sus condiciones terapéuticas tampoco, pues cura con facilidad y sin dolor, siendo además como purgante que se expresa en la etiqueta de la botella y de la TIBIS. Pedir prospectos y datos.—Gran establecimiento de baños del 15 de Junio al 15 de Septiembre. Más de dos millones de purgas en un año.

TENIBSEI el pelo y la barba CON EL AGUA DEL CANADA del Dr. Costas. Hecho con el procedimiento de la farmacia de San Vicente, 149, farmacia de Horta de las Navas, 5, bajo.

AL MORRANAS Se curan con el uso de la «Pomada anti-hemorroidal» del Doctor Costas.—San Vicente, 149, farmacia, abierta toda la noche. Binero a rédito. Se facilita con hipoteca de 5 a 7 por 100 anual, y sobre pagarés al 3 por 100 mensual. Dirigirse al Oratorio Hipotecario, Ballesteros, 2.

Mosquiteros. Gran depósito a precios de fábrica: Serrano, 14, entresuelo. Capitalistas. 5.000 pesetas restan 250 pesetas mensuales, con garantías a satisfacción del capitalista. Como vía de ensayo se admitirán cantidades de 250 pesetas en adelante. Se facilitan dineros a quienes tengan buenos antecedentes y salida garantida. Maldonado, 19, entresuelo.

Casas en Burjasot. En el ensanche, y en uno de los puntos mejores y más sanos de esta población, se alquilan tres casas completamente nuevas. Son muy espaciales, tienen jardín, gas y agua potable; razón en Burjasot, plaza de la Concordia, letras V. A. (al finalizar la calle de Colón).

Leche helada. La mejor, procedente de la Granja Moróder, se sirve en la Cerveteria Inglesa, Colsa entera, 75 céntimos; media, 35 céntimos.

Bicicleta. Se vende una casi nueva, marca «Paseo», informarán Pascual y Genis, 12, bajo.

Chalet. Se alquila uno en el camino de Burjasot, con bajos, altillo y corral; razón Caballeros, 14, bajo.

Ventiladores. No hay mejores. P. de Murciano, 2.

Fábrica de molduras doradas de Enrique Gómez; se necesitan operarios y aprendices; Reredero, 14.

Fuegos artificiales. Cohetes, voladores, borachos, volcanes, castillos, completos de jardín, se venden al detalle y al por mayor, procedentes de una importante fábrica de Barcelona, a precios de ocasión. E. Gardoy, María de Molina, 2 (plaza de Villarrasa), de 2 a 6 tarde.

PIANO. Se vende un hermoso piano, de voces potentes, sistema americano, cruzado, gran forma, elegante mueble, poco usado; razón calle de la Cruz, 7, bajo, obanstería.

Ventilador eléctrico. Hay a la venta uno poco usado en la caja de préstamos plaza de Pellicers.

Portería. La desea un matrimonio sin hijos; tiene lompresables antecedentes; razón calle Conejos, 5, 5.ª puerta, 3.

Pérdida. Se busca a quien se haya encontrado un bolso de señora, que se extravió ayer por la mañana en la plaza del Placer. El presente en la calle de Colón, 72, portería y se le gratificará.

Repostero. Enseña con práctica toda clase de pastales y helados; Miñana, 11, 1.

Capitales. Se colocan únicamente en acciones de verdadera garantía, obteniéndose segura una buena renta, cobrada por meses adelantados y pudiendo reintegrarse del capital cuando se desee. Con 4.000 pesetas un duro diario. Dirigirse sobre todo garantía sólida y conveniente en buenas condiciones.—Centro general de contrataciones, Mar, 105, entr. Horas de oficina, de 9 a 2.

AVISO. Dos hermanos desean una señora sola ó matrimonio sin familia en punto céntrico y precio módico; razón Carniceros, 21, 3.ª esquina a la de la Encarnación.

Piano. Se vende uno, gran forma, en muy buen estado, por la mitad de su valor; razón Brce-lous, 5, bajo.

Casa en Moncada. Se vende una casa en el pueblo de Moncada; darán razón en Valencia, calle del Horno del Hospital, 2, segundo, derecha.

La Moderna. Caja de préstamos, Cubells, 1. Esta casa facilita dinero sobre ropas, muebles, alhajas y otros objetos de fácil venta, alcanzando altas tasas de interés en todos ellos y empujando la contratación. No confundirse, Cubells, 1.

Compañía Valenciana DE NAVEGACION. SERVICIO REGULAR DE VAPORES entre España, Francia e Italia; para carga y pasajeros. Todos los viernes salidas para Alicante, Almería, Málaga, Algeciras, Huelva y Cádiz. Todos los domingos salidas para Barcelona, Tarragona, San Feliu de Guixols, Marsella y Génova; admitiendo para Llorona, viajes alternos. DIRECCION: Luis Vives, 3, entr. AGENCIA: Contramuelle, 7.

COMPANIA SEVILLANA de NAVEGACION. El Sevilla saldrá el día 16 del actual para Almería, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Sevilla y Huelva. Consignatarios: Sra. Vanda de Barce-lona, Mar, 59, entresuelo, izquierda. Se alquila en el puerto los Sres. Bernand y Siles, Mar, 14.

El Alvarado saldrá el sábado 13 del corriente. Consignatarios: Sres. Mac Andrews y Compañía, calle de la Paz, letra J, principal.

Vapores de los Sres. Ibarra y Compañía, de Sevilla. SERVICIO CORRIENTE. Cabo Corona saldrá el día 16 del actual para Tarragona, Barcelona, Cádiz y Marsella, admitiendo carga y pasaje. También se admiten viajeros en el mismo. Consignatarios: Vanda 4 hijos de No-guerra, plaza del Príncipe Alfonso, 18. En el Grao Informar, Moalla, 6.

Para Londres y Newcastle El Lespessé cargando en este puerto. Consignatarios: Good year y Compañía, Colón, 61, Valencia.

Compañía Real Holandesa. Servidos regular quincenal para Amsterdam y Rotterdam. EL MINERVA cargará el martes 16 del corriente.

Para Manchester EL DRAUPNER cargará el 15 del corriente. Para Bristol y Cardiff EL CANGIANAN cargará el lunes 15 del corriente. Consignatarios: Sres. Rios, Pasqual y Genis, 27, principal.

Italia. Compañía de Navegación a vapor Para Nápoles (directo), Geroni, Livorno, Nápoles, y demás puntos principales de Italia Trieste y Fiume el vapor «Pelara», ofrece a los señores embarcadores condiciones muy ventajosas para el regreso de su mercancía.

He man Menzel cargará en este puerto el 17 del actual. También carga con corcomientos directos para New-York, Boston y demás puertos interiores de los Estados Unidos. Consignatarios: Andrés Guardiola, calle de Colón, 14. Informarán en el Grao, vinda de Vicente Miñana, Contramuelle, 19.

La Perla Antigastrálgica. Del Doctor Delgado. Medicación eficaz contra las afecciones del estómago, sea de origen ácido ó viscoso, vómitos después de las comidas, inapetencia, dolor abdominal, náuseas, disenteria, y en general para todas afecciones que revelan mala digestión. DEPÓSITO.—Sevilla, el autor, farmacia, deca 001 en su casa; en San Jacinto, sin número, en la estación de Aragón.

HERPES. Curación radical con el Depurativo Arellano, siguiendo el método lo indicado en la instrucción que acompaña al frasco. De venta en todas las farmacias de España. Por mayor: Pérez, Velasco y Compañía, Mayor, 16, Madrid. Arellano, Vitoria. Remítase mediante libranza de 6 pesetas.

El que pruebe el LICOR BREA COSTAS CON TOLU Y SAVIA DE PINO ya no usará el preparado con brea solamente, porque conociendo las ventajas de esta medicina, es más eficaz y de efecto seguro contra las afecciones, catarros, bronquitis, etc. Los médicos lo recomiendan y los señores sologian como único en su clase.—Precio, 10 reales. Farmacias de Costas é hijo, Sombrerera, 5, y San Vicente, 14.

Vapores de los Sres. Ibarra y Compañía, de Sevilla. El Arca saldrá el día 16 del actual para Almería, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Sevilla y Huelva. Consignatarios: Sra. Vanda de Barcelona, Mar, 59, entresuelo, izquierda. Se alquila en el puerto los Sres. Bernand y Siles, Mar, 14.

Compañía Vasca de NAVEGACION. SERVICIO MENSUAL. El vapor correo saldrá el día 18 del corriente para Almería, San Feliu de Guixols, Marsella y Génova. También se admiten viajeros en el mismo. Consignatarios: Sra. Vanda de Barcelona, Mar, 59, entresuelo, izquierda. Se alquila en el puerto los Sres. Bernand y Siles, Mar, 14.

Alquileres. Se alquila en local de 2500 metros el camino viejo de Moncada, para fabrica, almacén, taller, etc. Informar en la casa número 1, primer piso (Rusaf), y Alcala.

Se alquila un hora de habitación en un buen apartamento, en el mismo. Se alquila por un precio muy bajo una casa en el Grao, para tienda, y su principal, calle de los Puertos, 4, junto a la Cajerona; informarán en la misma piso 4.

Huéspedes. Una señora desea casa para tres caballeros para tratar de familia; Escorial, 1, 1.ª planta. En casa particular se desea un niño de 10 años, para ir a un colegio; informarán en la misma casa.

Ventanas. Una casa de modernísima construcción en uno de los puntos más saludables, bien sea por temporadas o años; razón en Burjasot, de Mandisabal, 68, primer piso. Se venden varios muebles de buena mesa de escritorio de madera de caoba, y una lámpara (no muy) darán razón Guillermo, 61, entresuelo.

Nodrizas. Se desea una nodriza, leche de buena mesa, de buenos informes, oír en casa de los señores Elxarrah, 11. Una de 40 años, casada, letra de San Jacinto, sin número, en la estación de Aragón.

Oficiales y Aprendices. Se necesitan para trabajar en el taller de la Alita, 6, bajo.

Se desea una habitación para una familia, en un buen punto céntrico, darán razón Guillermo, 61, entresuelo.

Se desea una habitación para una familia, en un buen punto céntrico, darán razón Guillermo, 61, entresuelo.

Se desea una habitación para una familia, en un buen punto céntrico, darán razón Guillermo, 61, entresuelo.

Se desea una habitación para una familia, en un buen punto céntrico, darán razón Guillermo, 61, entresuelo.

Se desea una habitación para una familia, en un buen punto céntrico, darán razón Guillermo, 61, entresuelo.

Se desea una habitación para una familia, en un buen punto céntrico, darán razón Guillermo, 61, entresuelo.

Se desea una habitación para una familia, en un buen punto céntrico, darán razón Guillermo, 61, entresuelo.

Se desea una habitación para una familia, en un buen punto céntrico, darán razón Guillermo, 61, entresuelo.